

Eglise Notre dame de l'Assomption

Pays de Lamastre



Crédit : Eglise de Cluac (OT pays de Lamastre)

L'église édifiée en 1179, trouvait son affiliation à abbaye bénédictine de Saint Chaffre ou de Saint Théofrède du Monestier. Au XIVe siècle, une chapelle vint s'ajouter à son architecture. Elle connut ensuite des changements entre le XVe et le XVIe siècle.

Infos pratiques

Catégorie : Patrimoine culturel

Toutes les informations pratiques

Informations pratiques

Fiche mise à jour par Office de Tourisme du Pays de Lamastre le 19/12/2023

Contact

Cluac
07270 Saint-Basile
Tél. 04 75 06 41 04